

Histoire d'un caméléon

C'est l'histoire d'un caméléon très triste car il n'avait aucune couleur et aucun ami. Un jour en passant près de l'étang, il vit un canard colvert qui n'arrivait pas à pêcher des poissons. Il décida de l'aider. Après quelques heures, il en attrapa une bonne dizaine. Le canard lui dit :

« Mon ami, pour m'avoir aidé, je vais te donner un peu de ma couleur. »

Un peu plus tard en passant devant un flamant rose, il s'aperçut que celui-ci était désespéré de ne pas arriver à faire voler son petit. Le caméléon lui apprit et la maman flamant rose lui donna un peu de rose.

Il rendit aussi service au bison, à l'autruche, à la mante religieuse, au zèbre à la poule et à l'hippopotame. Ainsi, il eut sur lui toutes les couleurs qui existaient.

Malheureusement, la pluie tomba et toutes les couleurs disparurent. Il redevint triste. Les animaux avaient assisté au drame. Pendant qu'ils réfléchissaient, un magnifique arc-en-ciel apparut et se posa sur le pauvre caméléon. Tout à coup, il retrouva toutes ses couleurs, comme si l'arc-en-ciel avait voulu le remercier de sa gentillesse.

Et c'est depuis ce temps-là que le caméléon devint l'animal le plus beau de son espèce.